

SAINT-ANDRÉ-SUR-VIEUX-JONC

Pétrek en personne sur la scène de la salle des fêtes



■ Pétrek entouré de ses musiciens. Photo Bernard MOIROUD

Un spectacle de Noël a été offert aux enfants des écoles de Saint-André et de Servas, à la salle des fêtes de Saint-André. Pétrek a occupé la scène avec ses musiciens. Le groupe a conquis le jeune public, mais aussi les adultes qui les accompagnaient. La salle des fêtes s'est transformée en salle de concert. Pour cet événement, une scène a été installée tout spécialement.

C'est un beau cadeau qui a été offert aux enfants. Le Père Noël est passé avec un peu d'avance.